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Sonegação e ideologia•

apuração do Ministério PÚ-

A. blico denunciando sonegação
de ICMS por parte de

empresas da região, veio a

público na semana anterior.

Talvez esse seja um pequeno grão de areia em

vista das inúmeras sonegações e desvio de

dinheiro público que vem acontecendo em

todo país. Considerando os artifícios e as

artimanhas que ainda podem recorrer, ou que

já recorreram, tais empresas, mostra quanto

frágil é nosso sistema tributário.

Sejamos francos, a cultura da impunidade
e da ilegalidade está incutida em todo cidadão

brasileiro, inclusive aquele que acaba sendo

prejudicado e não sabe. Enquanto perdurar a

idéia de que a única forma de sobreviver como

empresa é não cumprir com as obrigações, não
está se fazendo justiça. Enquanto a própria
sociedade civil e principalmente o trabalhador

acreditar que o patrão sobreviverá somente a

custas de sonegação estará sendo conivente

com um sistema enganoso e ilusório que eleva

a pobreza. Quantas obras sociais poderiam ser

revertidas em favor da comunidade? E

principalmente, quanto esta comunidade

•

poderia cobrar? Forma-se um círculo vicioso

onde 95% da população beneficia

inconscientemente apenas outros 5%.

Se os empresários se sentem prejudicados
com tantos impostos, por que não reivindicam

seus direitos? Por que não se cobra dos

políticos a tão famosa e antiga reforma

tributária? Com certeza seria mais fácil do que
dever favores.

À medida que aceitamos o jogo somos

todos coniventes com valores e opiniões que
são produto de interesses financeiros. O grande
vive da incapacidade do pequeno, pois
encontrará quem o favoreça. A idéia de'

sonegação vive do complexo de inferioridade

do povo. O povo que esquece que o empresário
não paga sozinho os impostos. O povo que

esquece que na maioria das vezes não é para
ele que vai o dinheiro sonegado. O povo que
não estaria de mãos atadas, como se apregoa

erroneamente, se reivindicasse e' soubesse a

diferença entre justiça social direitos e deveres:

Elizabeth Thomé
é colunista, repórte eprofessora
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Distribuição: Olindino Lourenço F!lho
Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br. Fone: 332-1620

Gerentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani

Diagramação: Joséane A. Schmitt

o SEU JORNAL

Jornalismo: Elizabeth Thomé
; :'" Gustavo Arruda

Ilustração: Marcos Cruz

Ref're5eo
g_arruda@zipmail.com.br

Fone: 332-1333

Por Gustavo Arruda

'.:.4. tud piscina está cheia· de ratos)
Tuas idéias não correspondem aos jatos

O tempo não Pára"
Cazuza

Debate I
O primeiro Debate Politico com os candidatos ao

Executivo gasparense foi exemplar. O

comportamento dos candidatos mereceu destaque,
assim como o interesse da população. O debate serviu

para tirar muitas dúvidas.

Debate II
O candidato Franci�co Hoscins (PPB) explicou no

debate do motivo que o. levou a desativar escolas

enquanto secretário de Educação no Governo

Nadinha. Ele disse ser uma recomendação do

Ministério da Educação para poder aproveitar o

FUNDEF.

Debate III
A candidata Teresinha Ramos (PDT) respondeu

que jamais deixou de defender o funcionalismo,
mesmo enquanto esteve no governo. Também disse

que não <;aberia a ela julgar o governo Nadinha, mas

que não negou informações à Justiça enquanto esteve

na pasta de Finanças.

Debate IV
Luís Fernando Poli, candidato do PFL, teve que

explicar os comentários negativos a seu respeito.
Assim como explicar o fato de não ter conseguido
implantar projetos importantes para o município em

dez anos de mandato. Poli empurrou a

responsabilidade para a Câmara de vereadores da

época. Também .afirrnou que as ações judiciais contra

ele estão arquivadas.

Debate V
Dario Beduschi, candidato do PTB, afirmou que

será o prefeito e até mencionou os nomes dos seus

futuros secretários. Disse do seu trabalho no governo

Andreone, tom quem rompeu mais tarde.

Debate VI
O candidato do PT, Celso Zuchi, explorou ao

máximo a sua sigla, bem como o governo Décio Lima

de Blumenau, Disse também que seus concorrentes

estão copiando o programa Orçamento Participativo
a fim de trazer o apoio popular. Zuchi, em

determinado momento, quando houve falha da

sonorização enquanto discursava, brincou: "Já
querem cortar o PT".

Debate VII
O candidato do PSDB, Mário Pêra, talvez o mais

exaltado durante o debate, foi o mais contundente

em suas respostas. Pêra falou muito em deficiências,
mantendo sua postura de crítico. "Vergonha" foi à

palavra mais usada pelo candidato que respondeu
objetivamente a todas os questionamentos.

Debate VIII
O candidato Adilson Schmitt (PMDB) deu

resposta à altura quando mencionado ao lado de

Osvaldo Schneider. Disse que se sua esposa e�tiver

disposta a ser adotada, muda de sogro sem algum
problema. Schmitt propôs a construção de uma sede

para a prefeitura na finalização de suas colocações.
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S eletricitários combate privatizaç
-

afetada quanto à demora nõ
atendimento quando solicitado. As

centrais têm mantido voluntários

trabalhando com o objeti vo de

proteger a segurança pública como

hospitais e outras prioridades. Os
consumidores têm sido atendidos

com uma demora de 5 a 6 horas. "O

governador Esperidião Amin

autorizou a diretoria da Celesc a

negociar as clausulas pendentes",'
afirmou José Carlos. A adesão está,

em tomo de
.

90% dos funcionários. '

. Após reunião realizada, ontem, em

Florianópolis foi apresentada uma

contraproposta pela diretoria da

Celesc que deverá ser discutida hoje
em assembléia com os eletrecitários.

A greve realizada pelos
funcionários da Celesc (Centrais
Elétricas de Santa Catarina) que teve
início no dia 19 de setembro de 2000

teIJ1' passado por várias rodadas de

negociação que não. tem sido

contempladas' pela diretoria da

empresa. Segundo o diretor

financeiro do Sindicato dos

Trabalhadores da Indústria de

Energia Elétrica de Santa Catarina,
José Carlos Wisenteiner, uma das

reivindicações dos funcionários diz

respeito à manutenção da empresa
como pública já que tem, segundo
José Carlos, passado por diversas

tentativas de privatização. Outra
reivindicação por parte do sindicato

se refere ao reajuste que não tem sido

efetuado desde 1996. A garantia de

emprego até setembro de 2002 émais

uma das propostas apresentadas à

direção da Celesc. De acordo com

José Carlos o Sindicato já vem

conseguindo há algum tempo evitar
a pri vatização da Celesc. "Há um

longo tempo temos combatido a

privatização é hoje ela parece estar

mais próxima", desabafou.
JustificaEleitoral não
�. .

sera mais no correio
No que a greve-afeta aos

consumidores

Em virtude da greve dos

funcionários a comunidade pode ser

eletrônica. É importante lembrar que
não haverá formulários para, serem:
distribuídos nas seções no. diadas .:

eleições, portanto" éimprescindível
que o eleitor o faça antecipada�ent�.

Segundo turno
Eleitores de municípios onde

ocorrer 20 turno devem retirar.
novamente o formulário, nas'

agências do Besc, Caixa Econômica
ou Banco do Brasil, do dia 09 ao dia

27 de outubro, em horário bancário,
apresentando-o nos. locais

designados pela Justiça Eleitoral. O
eleitor que não possuir o número do

seu título ou tiver qualquer dúvida
ligue para Central de Atendimento ao

Eleitor TER/SC - 151l.

O eleitor que estiver fora do seu

domicílio eleitoral no dia da eleição,
deve prestar uma justificativajunto
a Justiça Eleitoral. O formulário que
anteriormente era pago agora pode
ser retirado gratuitamente nas

agências do Besc, Caixa Econômica,
Banco do Brasil ou Casas Lotéricas,
até o dia 29 de setembro. Após a

retirada deste formulário o mesmo

deve ser preenchido e entregue,
acompanhado do título de eleitor e

um documento de identificação, no
dia l°de outubro em qualquer seção
eleitoral ou Posto de Justificativa

Eleitoral, das 8:00 às 17:00. Ao

chegar a uma das seções a

justificati va será efetuada na uma

PARA GASPAR VIVER MELHOR

Vice Odilon
' -111 ;. .li'P1!IIíIIR• ·*-I.W!J!!J

ACOMPANHE O PMDB NO CAMINHO DA VITÓRIA

Dia 28'�,<,- Quarta-feira Quinta-feira

Comício da Vitória
Local: Cristo Rei - Centro
A partir das 19:30h

Presença de
Renato Vianna

Shows com Thezorden e
Os Atuais.

Grande Comício
no Belchior

Loca/: Soe. Harmonia
A partir das 79:30h

Presença dos
candidatos à vereador.

25Anos
i9?!i ?or.fJ

Posto de Venda de Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde, Vale Turismo

Rua Presidente' Getúlio Vargas 232, Edif
Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Jornal Metas
33�-16�O

Orgulhosámente gasparense!
'------"------_»
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Rede Feminina comemora onze anos
ELlZABETH THOMÉ

A Rede Feminina de Combate ao Câncer de Gaspar
estará comemorando, nesta quinta-feira, 28 de

setembro, onze anos de serviços prestados a

comunidade. A instalação oficial da Rede Feminina

em Gaspar aconteceu em 28 de setembro de 1989

quando as voluntárias arregaçaram as mangas para
concluir o seu ambulatório que foi inaugurado no dia

29 de junho de 1990. Hoje, a Rede Feminina consegue
manter em suas dependências ummoderno ambulatório
para análise com objetivo de combater o câncer de colo
de útero e o câncer de mama.

A Rede conta também com setores que auxiliam

nos trabalhos desenvolvidos. Portanto, atua

informando, alertando e prestando esclarecimentos.

Além de visitas ao hospital e as casas de pessoas que
necessitam de ajuda e apoio moral, cabe às voluntárias
a programação, organização e realização de eventos

sociais para captar recursos. Segundo a presidente Erica
da Silva, a Rede Feminina de Gaspar pode ser

comparada a grandes cidades, sendo citada como

exemplo e modelo. "Temos feito um trabalho sério e

que traz resultados", comentou satisfeita. O espaço

físico onde a Rede está estabelecida foi cedido pelo
governo ao município, entretanto tem se tornado

pequeno para a demanda. O objetivo de acordo com

Erica é buscar apoio para a construção que uma sede
'que acomode o grande número de mulheres que tem

procurado a instituição.
Em comemoração aos onze anos de atuação a Rede

estará participando de uma missa em ação de graças

que deverá se realizar nesta quinta-feira, às 19:00. No

próximo dia 17 de outubro haverá um lanche, com

bingo, de confraternização com a comunidade.

Muriicípio inicia campanha para
incrementar coleta do lixo reciclável

"Onde tem lixo não tem turista". A constatação é
da Ernbratur- que orientou às cidades brasileiras

enquadradas no PNT (plano Nacional de Turismo) a
execução de programas relacionados ao rema, como

critério incondicional para a renovação do selo de

"município prioritário para o desenvolvimento
turístico" e para a liberação de verbas federais para o

setor. Gaspar que foi pioneira no Estado na coleta de
lixo reciclável resolveu se adequar às normas da

Embratur incrementando este trabalho no município.
A meta é aumentar em 100% a coleta de resíduos

sólidos recicláveis até o final deste ano. Segundo
Lorena Bohn Bornhausen, contratada para coordenar

esta campanha em Gaspar, o município produz cerca

demil toneladas/mês de lixo. Quarenta por cento deste
total é passível de reciclagem. Entretanto, somente 10%

deste volume (o equivalente a 100 toneladas/mês) são
recolhidos pelos caminhões de coleta do lixo reciclável,
apesar deles percorrerem todos os cantos da cidade."

"O problema é que a população ainda não tem

consciência da importância da separação do lixo para
a preservação do lixo para a preservação do meio

ambiente e para a economia do Planeta. Somente o

Brasil perde por ano, pelo menos R$4,6 bilhões por
não reciclar adequadamente os resíduos produzidos em
suas residências. O pior é que estes resíduos

normalmente são destinados a lixões ou aterros e

acabam por causar a proliferação de insetos e animais

nocivos, poluir o ar com gases e cheiros insuportáveis,
contaminar a água de rios, lagos e com o processo de

lixiviação (infiltração do chorume - um líquido
poluente e tóxico que contamina as águas e o solo)",'
enfatiza Lorena.

Palestras nas escolas
Estas explicações ela está levando às escolas do

município em forma de palestras para os estudantes

que serão utilizados como instrumentos de

conscientização comunitária. O calendário de palestras
iniciou no último dia 21, integrando a Programação da
Semana da Água desenvolvida no município.

A Secretaria Municipal, Comércio e Turismo, em

parceria' com o Com tu r (Conselho Municipal do
Turismo), também iniciou a distribuição de panfletos
nas comunidades informando o calendário de coletá
do lixo reciclável. "Acreditamos que, bem informada,
a comunidade vai passar a se engajar nesta campanha",
diz o secretário Rodrigo Schramm, ressaltando que o

passo seguinte será a formação de uma cooperativa de
catadores de lixo, que valoriza o produto coletado e

dará mais dignidade aos executadores deste trabalho,
hoje ainda discriminados no município.

.

Panfletagem falsa
A denúncia de uma panfletagemfalsa caiu como

uma bomba na tarde de ontem. Pessoas estariam

usando demáfé e distribuindo dadosmanipulados.
Seria bom, que o povo não precisasse de pesquisa
e votasse realmente em quem acredita que possa

fazer o melhor para Gaspar.

Comunidade reclama
O novo horário de atendimento da prefeitura,

das 7:00 às I3:00h, tem causado severas críticas
da comunidade que tem necessidade de ser

atendida pelo poder público. Serviços que
deveriam estar à disposição da população já não

atendem apartir das II:30h. A justificativa de uma

suposta economia não está convencendo os

usuários que precisam se agendar de acordo com

um atendimento que deveria satisfazeros interesses
coletivos.

Grosseria e preconceito
\

Determinada loja da cidade julgando, muito
mal por sinal, pela aparência do comprador não
mostrou oproduto desejado efoi logo oferecendo
ummais barato, alegando que aquele era um pouco
mais caro. O cliente compra na mesma loja há

aproximadamente três anos e não mantém

prestações em atraso. E olha que não foi a
funcionária que atendeu...

Candidato ruborizado
E teve aquele eleitor inconsciente que deixou o

candidato ruborizado. Ciente dos votinhos que

levaria, o candidato agradeceu os votos, foi quando
recebeu um sonoro não. "O senhor não mandou

aquelas carradas de barro... ".

Sem segundo turno
Numa cidade em que não haverá segundo turno

e com sete candidatos concorrendo ao próximo
pleitomunicipal, ofuturoprefeito deverágovernar
com apoio de menos 30% dapopulação. Das duas
uma: Ou a oposição vai mudar de lado formando
os famosos puxas sacos ou o próximo prefeito
administrará mediante severos observadores, o que
não deixará de ser um processo democrático.

"Homens são sempre sinceros. Apenas
mudam as .sinceridades".

Tristan Bernard

Supermercado
Arno Goedert

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO
MATERIALDE CONSTRUçAo

Fone: 332-0290

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

FoneIFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Luiz
_ _Franz_ói, n° 250 - Margem Esquerda - Gaspar - se

.

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466
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Festival Escolar de
Dança encanta o público
A criatividade e o brilho das apresen

tações marcaram a sexta edição do Fes
tival Escolar de Dança de Gaspar, rea
lizado nos dias 22 e 23 de setembro, no
Ginásio de Esportes do Colégio Frei

Godofredo. O evento teve a participação
de aproximadamente 500 estudantes e 24
escolas das redes municipal, estadual e
particular de ensino. O público compare
ceu em peso, somando mais de 2.400

pessoas.
Foram apresentadas 46 coreografias

em sete modalidades que encantaram e

emocionaram o público presente. O júri
foi composto por representantes das
academias Soma de Brusque e Andança
de Joinville, que, juntamente com a

Academia Performance Studio Dance,
de Gaspar, fizeram apresentações
especiais nas duas noites do Festival.

Gabriel Corrêa, diretor de cultura,
afirmou que o nível técnico das apresen
tações surpreendeu o júri e os próprios
organizadores. "A cada ano o Festival

Escolar de Dança cresce em número de

participantes e em qualidade, já sendo
considerado um dos melhores do .

Estado", destacou.
Confira 3' relação dos vencedores:

Categoria "A" - Jardim e

pré-escolar
r Lugar � Coreografia :Leão Rei da

Selva - E.E.F.Madre Francisca Lampel

Categoria "B'? -:- 18 e 28 Séries
r Lugar - Coreografia :As abelhas -

E.E.F.Madre Francisca Lampel

Categoria "C" - 38 e 4° Séries
r Lugar - Coreografia: A profecia -

E.E.H. Frei Policarpo

Categoria "D;' - 53 a 8° Séries
r Lugar - Coreografia: Bailarina -

E.E.B. Frei Godofredo

Categoria "F" - Solo
r Lugar - Coreografia: Se - Colégio
São Francisco

Categoria "G" - Livre

r Lugar - Coreografia: Mudança de

Hábito - Colégio São Francisco

Categoria ''8'' .;_ Dança Folclórica
1° Lugar - Coreografia: Gaúcho -

Colégio São Francisco
Torcida mais organizada: ·E.E.B. Frei

Godofredo

A Pedido

PESQUISA PANFLETADA
É FALSA

Uma pesquisa realizada pela empresa Perfil Pesquisas, distribuída
com seus dados alterados esta semana em Gaspar visando destruir r
candidaturas de alguns partidos, é FALSA. Declaração da Perfil
Pesquisas confirma que os números divulgados são FALSOS.

A Justiça Eleitoral já investiga o caso.

Declaração
Declaramos para os devidos fins que a nossa empresa efetuou

pesquisa de intenção de votos na cidade de Gaspar, no mês de setembro
de 2000, sendo que o resultado da apuração da intenção de votos, relativo
ao relatório entregue ao contratante não é o mesmo que vem sendo

panfletado na referida cidade. Além do que o material entregue não
autoriza a publicação, uma vez que não havia registro na Justiça Eleitoral.

Portanto, é de inteira responsabilidade de quem está panfletando.

E, para que surta os efeitos legais, firmamos a presente declaração.

·LF'07}p6fis. 26 de setembro de 2000.

-A-·-
�_üo Q�L<

PERFIL PESQUISAS LT'DA
CGC/MF 78.64H92IOOO1·07

\

ZAMTEC Technolo
Vendas e Assistência Técnica
NÓS AVISAMOS: A ZAMTEC faz para você .

... uma promoção relâmpago .

DE R$ 1.510,00
POR R$1.430,00 À VISTA .

Impressora lato de Tinta
XERÓXDPC8

DE R$ 340,00
POR R$ 299,00 À VISTA

MICRO AMD K6 II

500 Mhz, Monitor 15
"

SAMSUNG ,64 Mb de

memória, HD 10.2 Gb Ide,

)08 Mb de vídeo, Drive 'de
disquete de 1.44 Mb,
Gabinete Mini-torre, Kit
multimídia 52X ( CD�Rom
+ caixas) Fax/Modem
56K, Teclado, Mouse.

Microcomputadores - Notebooks - Impressoras -

Scanners - Plotters de Impressão e Corte - Impressoras
Fiscais - Aplicativos Comerciais

ev
_' _

]>aráVenda ,Intalação e Suporte
e�de estoque, Lista de Preços, Calculo do preço de

c Configuração e emíssão de notas fiscais, Calcula
.," c

\ •

,IJ>I,ISS,IR na nota, Gera arquivosmagnéticos para e

,eita, leitura de código de barras, Emissão de etiquetas
.
m código de barras, Integração com balanças, Inventário

,. de estoque, Contas a receber e a pagar, Bloquetos, Carnês,
"

Duplicatas, Impressão de cheques, Mala direta, Cadastro de
Clientes e Fornecedores com histórico de vendas e compras,
Relatórios, Balancetes, Relatórios, Cupom fiscal, Orçamento,
Gráficos, Backup.

COM PREÇOS,DE VIRAR A

CABEÇA !!!

Indicado para: Autopeças, Ferragens, Materiais de

.'
. construção, Livrarias, Atacados, Lojas de Discos, Comércio
"em geral.
'""'� ".

* * SOLICITE DESMONSfRAÇÃO * *

GARANTIAS: Micro = 01 ano Monitor=Iô Anos 'Impressoras= 01 ano
* Equipamentos com Nota Fiscal
** PARCELAMENTOS EM ATÉ 24 VEZES
** TEMOS EQVIPAMENTOS COM CERTIFICADO ISSO 9002 PARA FINANCIAMENTO DO BANCO DO BRASIL
*** CONSULTE-NOS VISITE-NOS ***

Avenida das Comunidades,lO Sala 06 - Centro - Gaspar - Se. Fone: (47) 332-5885 - Fax: (47) 332-5755. E-mail: zamtecsêzaz.com.hr
..........................................�,t� �
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INDICES DE INFLAÇÃO
.. Aldo Avosani

Empresas especializadas em

cobranças; estão sendo utilizadas para as

negociações. Com estrutura própria
constituída pormediadores, analisam as

dívidas e auxiliam na renegociação, que
é o melhor caminho para se resolver o

problema. Um exemplo é a redução do

número de cadastrados de 134 mil para
90 mil no final de 1999. O interesse do

SPC hoje não é intimidar os

compradores mas mostrar para eles a

CPF 'cancelado, regras confusas
Unibanco, Real e HSBC, apenas o

Unibanco iniciou esse trabalho. Segundo
o banco, será realizada uma atualização
anual dos CPF, cadastrados em contas

de clientes. O banco está notificando os�
clientes, orientando-os para que, depois
de feita a regularização na Receita,
contate as agências onde possuem conta.

O Bradesco promete enviar notificação
a quem está com o CPF cancelado. O
BB espera o envio pela Receita da

relação de contribuintes em situação
irregular.

Rádio Sentinela na

-lTERNeT,l
.

. -�', :.

inela@ b�ãihe!.com.bl'j
\. ,,' '.-.-,,' .:,,�

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se

,

importância de se ter o nome limpo no

comércio.
Muitas campanhas de conscien

tização procuram mostrar que há conse

qüências diretas e indiretas em ser de

vedor. A direta é que a pessoa fica im

possibilitada de comprar a crediário. Já

a indireta, está relacionada a auto-estima.

Um devedor geralmente fica abalado em
manter pendências com terceiros.

INDÍCE GERAL DE PREÇO DE INDÍCE NACIONAL DE PREGO AO INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
IGP-M/FGV CONSUMIDOR INPC-IBGE IPC-SP FIPE

Mar 0-00 0,15 Mar 0-00 0,13 Mar 0-00 0,23

Abril-DO 0,23 Abril-DO 0,09 Abril-DO 0,09

0,31 Maio-DO -0,05 Maio-DO 0,03
0,85 Junho-DO 0,30 Junho-DO 0,18
1,57 Julho -00 1,39 Julho-OO 1,40
2,39 Agosto-DO 1,21 Agosto -00 1,55
7,29 ACUM NO ANO 2,54 , ACUM NOANO 3,87
5,61 NO SEMESTRE 1,92 NO SEMESTRE 3,52
15,39 12 MESES 7,31 12 MESES 8,09

Arroz irrizado LFTI - SC 60 Kz

11,00 11,00 .11,00
035 030 026

r 11,50 11,00 10,80 VALOR EM REAIS 65,17

33,39 31,70 3"3,23 VAR%MENSAL (MENOS) 7,56%

4200 41,00 40,00 COMPR. DO S.M 43,16%

Ainda não terminou o barulho sobre

a revalidação do CPF. Os contribuintes

esperam ter novidades da Secretaria da

Receita Federal. No início do mês, o

Banco Central estipulou normas para

que os bancos regularizem as contas de

quem não apresentou declaração em

1998 e 1999, isento ou não, e teve o CPF

cancelado. Foram poucos os bancos

tiveram iniciativa para resolver esse

impasse. Da maioria das instituições
envolvidas no processo, Banco do Brasil,
Caixa Econômica, Bradesco, Itaú,

Março-DO
Abril-OO
Maio-DO
Junho-OO
Julho -00

Agosto
ACUM NO ANO
NO S,EMESTRE
12 MESES

SALÁRIO MÍNIMO

Abril�OO R$ 151,00
Maio-DO R$ 151,ob

.

Junho-DO R$ 151,00
Julho-DO R$ 151 00

Agosto-DO R$ 151,00
Setembro-OO R$ 151,00
EVOL% NO ANO 11.03%
EVOL% NO SEM. 0,00%
EVOL% 12 MESES 11,03%

22/09/00

Venda

1,8460
1,8900

Resgate do crédito, reinício ao crediário
Em final de ano, os consumidores

com contas pendentes, procuram o

Serviço de Proteção ao Crédito (SPC),
as lojas e instituições financeiras, a fim

de resgatar. suas dívidas. O movimento

de recuperação, tem por finalidade
reabrir as compras no crediário. Em

tempos que antecedem as datas

comemorativas desse final de ano, todos
os segmentos estão compromissados na

regularização das dívidas atrasadas ..

Notícias do Momento,
na programação da

Sentinela

Fica uma recomendação para os

devedores, procurem SPC ou .0

estabelecimento e negociem suas

dívidas. Está sendo lançada nova

campanha de conscientização,
mostrando como é possível recuperar o
crédito de maneira rápida. A campanha
serve também para mostrar ao lojista que
ele deve ter atendentes capacitados para
tratarem comos devedores.

Cliente de banco liquidado
pode pedir extrato do FGTS

Para aqueles que possuem conta do

Fundo de Garantia do Tempo de Serviço
(FGTS) em bancos liquidados, como
Bamerindus, Comind, Econômico e

Nacional, poderão solicitar os extratos,
e assim entrar com ação na Justiça ou

aguardar por uma definição do governo

para cobrar as diferenças de correção de

16,65%, referente ao Plano Verão

(janeiro de 1989), e 44,8%, do Collor I

(março de 1990). O mais sensato parece
ser aguardar, pela negociação sem

utilizar os serviços de um advogado. Os
clientes do liquidado Bamerindus,
devem fazer a solicitação nas agências
do HSBC,. munidos da carteira de

trabalho, RG e CPF. Será cobrado uma

taxa de R$ 2,80 por folha e o documento

é entregue em até 60 dias. Os clientes

do antigo Comind, como não há mais

agências na região, devem requerer o

extrato pelo telefone (Oxx11) 4066-
6079/6772. O extrato será remetido ao

fundista em aproximadamente 40 dias,
sem custo ao requerente. O banco Bilbao

e Viscaya que encampou o Econômico,
terceirizou o processo para Hues Gestão

Humana Especializada, a qual fornecerá
esse documento. Pelo e-mail

fgtshues.com.br, O trabalhador solicita
o documento fornecendo o nome e o

CGC da empresa, a agência depositária
(que está identificada na carteira de

trabalho), a data de admissão e demis

são, o número e a série da carteira profis
sional , o número do PIS e o endereço
de referência. Quando o documento

estiver pronto, um funcionário entrará

em contato com o optante. Ele precisa,
então, ir a uma agência do Banco do

Brasil e depositar R$ 7,00 na agência
0346-8, conta corrente 17178-6 e enviar

o comprovante de pagamento para Hues.
Em 40 dias, ele recebe o documento,

Quem tinha conta do FGTS no Nacional

pode ir a uma agência do Unibanco

levando. nome da empresa, data de

admissão e emissão, agência depositária,
número e série da carteira profissional e
do PIS. Não há custo.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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27 DE SETEMBRO

m gramática designa-se por "eufemismo" a palavra que se usa em

lugar de outra que nos pareça ofensiva, ou pejorativa; ou, ainda,
que nos cause repugnância ou temor. Assim, dizemos "ancião",
em vez de "velho"; "ancião" é um eufemismo com que
encobrimos a palavra "velho". Mas são palavras sinôni
mas. O ancião é o velho. O velho é o que envelheceu;
portanto, foi novo um dia. Todos os que hoje são

novos, jovens, adolescentes, ou pessoas já amadurecidas, adultas, todos
um dia serão velhos, ou "anciãos". Começamos a envelhecer no ins

tante em que nascemos. A velhice, conseqüentemente, é a nossa des

tinação. Parece, contudo, que nos esquecemos disso com grande
facilidade. Ou melhor, não é bem que nos esqueçamos. A verdade é

que raramente pensamos nisso. Vivemos o nosso dia-a-dia de pessoas
mais ou menos jovens, totalmente deslembrados de que um dia

seremos velhos. E por isso não damos aos velhos a atenção de que
num futuro próximo também seremos carentes. Não lhes fazemos

hoje o que pretenderemos que 'nos façam amanhã, quando
estivermos no lugar deles. Na solidão da velhice ansia

remos por carinho. Há quem não sabe: para o velho,
um simples aperto de mão vale por um abraço.
Um afago mais demorado, um acariciar de

seus cabelos brancos é alento, é calor que
lhe prolonga a vida e lhe estimula a exis

tência. Nem tanto o pão, ou o agasalho,
ou o teto que lhes damos os satisfazem,
Têm necessidade disso, é claro. Mas não
tanto disso quanto do gesto de

solidariedade, da ação fraterna
e amiga, da atitude de amor,

espontânea, natural, que se

constitui num ato de salvação.
Não querem os velhos ser sal-
vos apenas da fome e do frio,
nem tampouco, do chamado

"pecado", mas principal
mente, do frio e da fome de

amor, que lhes negamos; ou

do pecado da indiferença, do
esquecimento, da solidão a

que os relegamos. na socie

dade egoísta em que vivemos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ociedade
Cine FotoMary

)
.

a familiares e

RúbiaGaertner (15/10 recepclOn. ' .

-

eu arnversano na
íntimos em comemoraçao ao s

, ,

próxima sexta-feira (29/09) �
Parabens.

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

Í'911ú{j ..

'0Schrãntnt

FeliCidades a

]aqueline e

Alexandre que
trocaram

alianças 110

Salão de Festas
do Shopping

Porto das Águas
(Porto Belo),

sábado dia
23/09.

Elegantes, o
casal Beatriz e

Gilberto faz pose

para foto no seu

enlace
matrimonial
realizado no

último sábado
na Capela Santo
Antônio. Após a
celebração os

convidados
·foram

recepcionados
no Clube Caça e

Tiro .

Sirléia de Oliveira e Marcos Antônio Scottini

celebraram seu matrimônio dia 23 de setembro

na Igreja Matriz de ilhota. O casal recepcíonou
os candidatos em agradável comemoração na

Sociedade Carijós.

Fatos
Acontecimentos·

• ••••••••••••••••••••••••••••••••••

.. RECADOSDO CORAÇÃO;, Você escolhe sua mensagem e

ravâ.sua ded(catónà no finat. O carro vai'até a pessoa I

assa a merlSagem'cpm a dedicatória e éTJtrega o CD

•. pata apeSSO;;L·", .
_

.

• DEDICATóRlÂt Vote escolheamensagem e grava sua
.'C' dedicatória no final com suaprópria voz.

�. CARTÃOMENSAGEM; Vocª compra nos pontos de vendas

-etnio§g o comércio de Gaspar e região.

i·
-

.....�

[ Temos tambémf
entrega de

.

. flóres e cestas
de café da
manhã!

Parabéns especiais a Iosé Arlindo

Conceição que troca de idade na

próxima sexta, dia 29 de setembro.

Felicidades a sempre simpática Leda S.

W. Simão (Flora) que recepcionou
.

familiares e Íntimos na sua residência

em comemoração ao seu aniversário

(24109).

Congratulações a simpática Mayara
Zimmermann que comemora a

passagem de seu aniversário no

próximo dia 30/09. Familiares, amigos
e colegas de curso da Cetelbras

desejam sucesso!

Os apaixonados Luiz Gustavo da Costa

e Bruna Caroline de Borba curtiram

seu final de semana num clima "super
relax" no residencial Bela Vista. Love's

in the air. ..

As gatíssimas, Alexandra Lana e

Cristiane Zermiani marcaram presença
no Baile deste final de semana que se

realizou no CfG Coração do vale."

Célio, José Luiz, Ricardo, Márcio,
Vanessa, Andressa, Roberta, jordana,
Ana Paula, Juliana, Charlene, Flávio,
Oberdan e João Ricardo partícíparam
do 1° Aniversário Noite Túnel do

Tempo na Paradise, sábado - 23/09.

-tmÍNlCAD,BPSlOOüiA
._. _

Com�o objetivo de ajudar pessoas com proiJlemas eorno.:
r.: .�.__ .------:_. .��. _. .-;---��_ -i: -.". _.__

.' -r Ó -',-
-

•
'_=::

�- -

.

,: <De�fípl dificÜ1daIiesni�j)rendkgem; . ,"

.

<: nosmlación:LmmJIDs inte1ptsSOais��stre.c;s�entre outros.�. c

.

_ti PsicólQga-C!ntia est4 atendendo em sua clínica à todas aS idade..').

Rua Cei. Aristiliano Ramos, n° 300 - Prédio-do Luizinho, sala 12 -Centro -:,cGasparlSC

Moda Masculina - Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
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Jornal Metas, em

todas as suas edi

ções, pretendeu levar

ao conhecimento de

seus leitores todos os

fatos relacionados aos

...
sete candidatos a pre-

Adilson Schmitt (pMDB), Francisco Hos

Uns (PPB), Luiz Fernando Poli (PFL) e Da
rio Beduschi (PrB), lembrando, em cada

um deles, a infância, as trajetórias profis
sional e política, enfim, levantando suas

histórias de vida ...Em edições anteriores

mostramos os Planos de Govemo, os perfis
dos candidatos a vice prefeito e os resumos

dos dois debates políticos, além das priori
dades elencadas pela comunidade. Desta

vez, há quatro dias para as eleições de 10

. de outubro, destacamos os candidatos a

prefeito. No dia "D", na hora "H", exerça
sua cidadania e pratique o voto de forma
consciente! E com certeza, veremos

·I--------- __ :..._-_�
I.

I
Para "aciUtar, leve I

anotados os números I

de seus candidatos :
I
I
I
I
I
I
I
I

�---
. " .

I

L:_ lj
.... J

1 "

Li Ü 1! j�

feito de Gaspar. Isso, para que a

comunidade possa vír escolher o

melhor, o mais preparado para govemar
o município. Nesta edição de nosso

suplemento especial "Eleições 2000"

traçamos parte da história dos

candidatos Celso Zuchi (Pl), Teresinha
Ramos (PDT).- Mário Pêra (PSDB), c Gaspar crescer.

HOTElECHURRASCAR ·332·2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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orta- oPT
Empresário e mar

da Bateia, o petist
Celso Zuchi é casad

pai de três filhos. Co
48 anos, o também
"funcionário público
posentado ergúe a

deira do Partido dos
rabalhadores na

tativa de pela
ira vez governar
Gaspar.

G. Arruda

estável
i lembra com

carinho dos amigos de infância
que ainda cultiva na Bateia,
bairro palco de grande parte da
sua vida. De família tradicional
e próspera, Celso nunca

enfrentou problemas finan

ceiros, mas aos seus 14 anos

decidiu ajudar na renda de casa,
indo trabalhar em uma fábrica
de tintas, seu primeiro emprego.
A estabilidade financeira

permitiu que Celso prestasse'
Serviço Militar em Brasília no �Celsosonha·emtransformaracidade

início dos Anos 70, onde afirma ter adquirido disciplina e respeita. nos processos políticos e nas atividades petistas.

Fu n ci o n ár i o público
0,1::!,ªuQP%Ge'f�0 retornou do Exército, Celso partiu para trabalhar

no setor da indústria metalúrgica como representante comercial.
Em 1975 foi aprovado pelo Concurso Público onde alcançou a 2r

classificação entre mais de 3 mil inscritos. De emprego novo,

partiu para residir e trabalhar em Paranaguá/PR pela Petrobrás.

Apesar de sempre estar envolvido com os movimentos sindicais
nunca se interessou por encontros e reunióe s políticas. "Participava
apenas das militâncias, como todos os luncionários. A 'empresa
praticamenté exigia", conta.

.

ua filiação .

JJ!!íl;-:41t}�i�.,�j)$�rr1otivado pela filosofia da sigla, entrou para o Partido
dos Trabalhadores. Mesmo assim, se manteve discreto e distante
das grandes manifestações que caracterizaram o PT. Já a partir do
impeachment do Presidente da República Fernando Collor,
envolvido em vários escândalos, Celso decidiu entrar de cabeça

A proposta final

>.�J�.8'.r.;Sbl ...0·hí era o nome escolhido e certo para a vaga de
candicfaiô'-a vice prefeito do PT de Gaspar. Quase em cima do

prazo de definlção tomou o lugar de Raul Schramm e saiu na

cabeça da chapa. Hoje, temido pelos adversários, enfoca em seus

discursos a conduta do seu partido nas cidades que governa. Tido
como desprovido de características politiqueiras, Celso aceitou a

proposta de candidato com o objetivo de mostrar a cara do PT
na cidade. Hoje é mais pretensioso: quer vencer. Nesta campanha
aprendeu a realidade política local, além de ter revisto grandes
amigos.

Personalidade Política: AlôíSIO
Marca: Honestidade

ade: A mudança do ser

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESpANHOL.

às 23:30 hs

Pensou Télemenságem, PensouDiskSentimentos!

ERN'ESTO"RElOJOARIA & ESPORicS
'

,

RUA CBt. ARISTILlANO RAMOS, 522
891] 0-000 - GASPAR - se (047)332-ÓI72

Apresente sua equipe
com um belo jogo de

.

Cam1SaS.
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METRS
27 a 03/1012000 ElE

03-Suplemento Especial

.

. �

Verea ora aposta na renovaçao
G. Arruda

Terezinha Ramos é
natural de Gaspar, aos
48 anos é mãe de dois'
filhos adolescentes .

.

Viveu sua infância nó
bairro Gaspar Grande

onde nasceu e mora até
.

hoje.

Fo r rn a ç ão ,
Concluiu seu 10 e 20 Grau no

Colégio Professor Ho n
ó
r io

Miranda e no Colégio Frei
Godofredo. Formou-se pela
Universidade Regional de
Blumenau em matemática e

Física.

Infância
Vinda de uma família de seis

irmãos e pais agricultores
considera sua infância pobre,
mas muito feliz. "Criávamos
nossos próprios brinquedos.
Tínhamos uma vida saudável e

alegre".

P e r s i s t ê n c i a A vereadora e professora acredita no potencial domunicípio
";4:

;,:: .. ;�(�"' >.:..' "" �y"",,;_>,,;,,'- �}t1.//J';;'
Vinda de uma época em que o pai acreditava que filha mulher do grupo de Direitos Humanos. Na década de 80 filiou-se ao PT

não precisava estudar, persistiu até chegar a faculdade. "Quando (Partido dos Trabalhadores) onde permaneceu até 1993. Em 1995

criança eu vendia verduras para comprar material escolar". Seu filiou-se ao PDT (Partido Democrático Trabalhista). Foi vice-

primeiro emprego, aos dezesseis anos, foi na Indústria de Linhas presidente da primeira diretoria dos Servidores Públicos de Gaspar.
Círculo. Aos dezoito anos já começou a lecionar, atividade que É a primeira mulher a ocupar um cargo no legislativo do município.
mantém até hoje. ]o

Dificuldades
"eglmdoWiTerezinha sua maior

muito atrás das oportunidades.

.'

Perspectivas
�ª��:kezi�ha a perspectiva é que o povo esteja convencido

politicamente de que quer uma mudança. "Gaspar tem potencial
para somar".

dificuldade foi ter que batalhar

Família
.

riu,Etda·yôe&"úma família de seis irmãos e muito unida, Terezinha
acredita que a família é o esteio, o porto seguro.

lní ctação política
,ê:r.�1S1R51J,&-d'é processos políticos que envolvam a comunidade

sempre esteve presente em sua vida. Aos 1 5 anos .formou o

primeiro grupo de jovens de Gaspar. Posteriormente participou

COMUNICADO
ADoutoraCLAUDIA INÊs MAESTRI, JuízaEleitoral

da 64 a Zona, Gaspar, sc.,
COMUNICA a todos os eleitores convocados para

prestar serviços à Justiça Eleitoral durante as eleições de
01.10.2000 que, no caso de impossibilidade de atender à

convocação em razão de problemas de saúde, deverão os

mesmos submeter-se à perícia perante amNTAMÉDICA
designada por este Juízo, que prestará atendimento aos

interessados todas as terças-feiras. no horário das 09:00 às
10:00 horas, na sala doPRESER sito àRua Vereador Augusto
Beduschi, em frente ao Posto de Saúde, centro, Gaspar.

.

Gaspar, 11 de a�osto de 2.000
CLAUDIA INESMAFSTRI

JUÍZAELEITORAL

Personalidade política: Can hi
Sua marca: Luta

para Gaspar: O ser

Para Verador - 12300
VITÓRIO CORREIA
Vitório , motorista autônomo,
sempre procurou atender com

respeito a todos os gasparenses.
Suas propostas são na área da

saúde, saneamento básico,
educação infantil, atendimento aos

idosos, implantação de uma escola

profissionalizante, além de lutar pela
ampliação das opções de lazer para PDT
a juventude gasparense.
No dia rde outubro vote em VITÓRIO CORREIA, a

luta constante por mais empregos.

COMUNICADO
A Doutora CLAUDlA INÊS MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64' Zona, Gaspar,

Sc. ...

COMUNICA AOS ELEITORES E DEMAIS INTERESSADOS, QUE AS

SEÇÕES RECEPTORAS DE VOTOS A SEGUIR RELACIONADAS, IRÃO
FUNCIONAR, NAS ELEIÇÕES DE 01/10/2000, NOS LOCAIS ABAIXO

INDICADOS:
1- MUNICÍPIO DE LUIZ ALVES:

SEÇÃO 84, da PREFEITURA MUNICIPAL:

. IRÁ FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUAL, JOÃO GAYA", C)::NTRO.
SEÇÃO 93, da ESCOLA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS:
IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL DE LARANJEIRAS, LOC. DE
LARANJEIRAS.

SEÇÃO 103, da ESCOLA MUNICIPAL DE GARUVA:

IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL DE GARUVA", LOC. DE

GARUVA.
CLAUDIA INÊS MAESTRI

JUÍZA ELEITORAL

t--- _Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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aCIOSOm tucano au
Mário Pêra, natural de SãoJoão ettsté

.

de ..vida, 23 foram vividos em Gaspaf._'.� .'
.' .

intino Pêra, ele se orgulha, e multo;; os I

2'Tbiélgo. Formado em Adrninistrsçã ..

irá surpreender seus adversáriO

Cidade Natal
.

ho ",:agricultores, Mário Pêra é o caçula de uma família de
-

seis rrrnaos da cidade de São João Batista, interior catarinense.
Ainda criança, era na lavoura que permanecia maior parte de seu

tempo, auxiliando na colheita do fumo e da cana. Sempre adorou
a vida de estudante, tanto que, entre os irmãos, foi o único a dar
continuidade nos estudos. "Trabalhava no campo e estudava para
ajudar meus pais", lembra.

Em Gaspar
O\{�.cã'p;déle 1977, atraídos pelos irmãos que aqui vieram à

procura e empregos nas grandes indústrias, Pêra e seus pais se

instalaram em Gaspar. Tinha 16 anos. Concluiu o r grau no Colégio
Frei Godofredo onde engatinhava no mundo da política quando
contribuiu para a fundação do Centro Cívico da instituição. Foi ali
que conheceu seu primeiro emprego como auxiliar de marcenaria
na propriedade da senhora Verônica Vailatti. Interrompeu esta

profissão para servir ao Exército Militar em 1980.

o p rofi s s i o n a l e o político
pés'ffi\js:e?"dispensado do Serviço Militar em 1981, passou a

dar aulas no Colégio Frei Godofredo e trabalhar no Banco Bradesco
como escriturário. Era o início de uma carreira bastante vasta. Do

Bradesco, foi trabalhar em agências bancárias do Loyds Bank (1985)
e do Citibank (1986), e na Benetton (1990). Antes, em 1983, Pêra
se destacou ao fundar a Associação dos Universitários de Gaspar,
atribuindo a sua luta à conquista pelo direito de 50% de descontos
no passe escolar, a promoção de eventos culturais, entre outros

benefícios. Ali iria nascendo um homem feito para a política.
Pêra em 1988 foi candidato a vereador pelo PMDB, chegando

a terceiro suplente. Um ano depois funda o diretório do PSDB em

Gaspar. Em 92 chega à Câmara de Vereadores com 448 votos, se

tornando o primeiro vereador eleito pela sigla na cidade. Nas

eleições de 1996, ao lado de João Spengler (PPB), concorre ao

Executivo e perde.

Novo desafio

epj?l�#i'di denunciar improbidades administrativas e acusar

alguns políticos locais, Pêra lança sua candidatura a prefeito
propondo mudança na forma de governar. "Quero resgatar a

credibilidade do administrador público, a 'exemplo de prefeitos
como Leopoldo Schramm, Pedro Krauss e Julio Schrarnm, entre
outros", acrescenta.

Pêra aposta na vitória da sua chapa com base no

Vereador

"5_1350
Pedro M:a.dalena.

Nasci na localidade de Barracão. Juiz deDireito aposentado, advogado� escritor,
e durante vários anos trabalhei no serviço público federal, na área de

administração. Desde 1971 dedico-me aos estudos e práticas juridicas, Tendo
em vista que a Câmara de Vereadores é um órgão público destinado à

inierpretação e criação de leis, sinto-me perfeitamente adequado para dela

fazer parte. Moro no centro da cidade de Gaspar com minha esposa Solange
Bendini e os filhos Lenoar, Rômulo e Diego. Acredito que numa Câmara. deva pelo menos ter um
Vereador [armado em Direito, motivo porque proponho-me a implantar um sistema de perfeita
colaboração com Vereadores e Prefeito, irté de outros Partidos, para o aprimoramento da atividade

legislativa. Caso eleito, tentarei evitar de todas as maneiras as batalhas judiciais desnecessárias
entre o Legislativo e o Executivo, como tem acontecido nos últimos anos. A harmonia entre os dois
Poderes, contribui para a imediata prestação do serviço público municipal.

Prt9T€3íf'=
.A..c:I i •Sic:»11'11 \/;=<9 C::»dilo..-. FoMDS

G. Arruda

Vê na Igreja o símbolo da uniãoe competência do povo

comportamento da população. "Gaspar quer propostas e r.espostas
rápidas, e não desculpas".

Marca: Coragem
idade: Transformar

COMUNICADOROGÉRIA
PSDB
45888

HILDEMAR TRlEL, chefe do Cartório da

64' Zona Eleitoral, Gaspar, Se. ...

COMUNICA AOS ELEITORES QUE
REQUERERAM. INSCRIÇÃO E TRANS

FERÊNCIA PARA ESTA 64' ZONA ELEI

TORAL, QUE OS TíTULOS DE ELEITOR JÁ
SE ENCONTRAM NO CARTÓRIO À DIS

POSiÇÃO DOS lNTERESSADOS, UE SE·

GUNDA A SEXTA-FEIRA, DAS 09:00 ÀS 12:00

E DAS 13:00 ÀS 19:00 HORAS.
PEDE-SE AOS ELEITORES PARÁ VIREM

RECEBER SEUS TíTULOS O MAIS BREVE

POSSíVEL, A FIM DE EVITAR FILAS DE
.

ÚLTMA HORA.

GASPAR, 25 DE AGOSTO DE 2000
IllLDEMAR THIEL

CHEFE DE CARTÓRIO

Sou bibliotecária
naBibliotecaPública,
e também atuo na difusão das ações
culturais e nas bibliotecas escolares e

comunitárias.Quero me dedicar às

garantias assistenciais dos servidores

públicos municipais, como um plano da
saúde digno e o plano de carreira, além de
atuar na fiscalização e legislação
municipais, papel do vereador, apoiando
também os projetos de interesse da
comunidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o jovem que conquisouo campo
médico-veterinário,
primeira vez dísput
cargo eletivo. O m

'. JoVem candidato .. a.'
prefeito, que

.

lucionou a agricult
aspar em cerca'

5 anos, quer agora"
ehbvar a política
ense e recu perar o

'ípo perdido.

e a perda
n e ra .e/de uma família

gran e, comum em outras dé
cadas, Adilson Schmitt traz na

sua personalidade as caracte

rísticas dos seus irmãos que o

ajudaram, da mãe que o criou
e do inesquecível pai, de quem
se orgulha muito.

'

Há 18 anos, a morte de Boa
ventura José deixou um enorme

vazio no coração da família
Schmitt. Os sete filhos de Seu
Cuca - apelido do saudoso Boa
ventura - com sua es-posa
Maria Malvina (dona Cu eha)
.sentirarn na pele a perda do
líder da família. Seu Cuca fale
ceu repentinamente, o que
mexeu com os filhos do casal.
Adilson, o penúltimo dos filhos
tinha na época.l S anos. Do pai,
de quem aprendeu os conceitos
de d ign idade e trabalho, car
rega hoje fortes lembranças e

chega a se emocionar quando
comenta. "Meu pai era pro
dutor rural. Fornecia leite para
toda a cidade. Lembro que, às
vezes, o acompanhava no tra

balho". Adilson conta emocio
nado de quando seu pai o colo
cava sobre uma das vacas a ca

minho da ordenha perto de ca

sa. "Jamais esqueço de como

meu pai se dedicava ao trabalho

Adilson busca dedicar-se à família seguindo os exemplos do pai
e à família".

.

até hoje. Retornou para Gaspar
para atuar profissionalmente e

construir sua família, formada
pela esposa jaquelirie e pelos
filhos jônatas e Luís Henrique.

setor. E provou isto. Ele pro
vocou um salto na agricultura,
colocando Gaspar na posição de
maior produtor de arroz do
Médio Vale entre tantos outros

avanços. "Devo o sucesso do
trabalho aos produtores rurais
e àminha equipe. Sem eles nada
faria", admite. Desta forma, com
trabalho, conseguiu o reconhe
cimento dos agricultores que o

convenceram a aceitar a pro
posta da candidatura pelo 'seu
partido.

Sacrifício nos estudos

,;w-dQY&JJlwylXd i I san t e v e que
contar com o apoio dos seu s

irmãos mais velhos para suportar
a perda precoce do pai. Seus �

irmãos Maurílio e Luís Roberto
o incentivaram para seguir nos

estudos. Adilson concluiu o 20
Grau no Colégio Santo Antônio,
e mais tarde prestou vestibular

para medicina veterinária na

UDESC e na ,UFPR. Passou nas

duas. Optou pela Universidade
Federal do Paraná, tendo que
morar em Curitiba/ PR até con

cluir o curso. Embora distante,
manteve em Gaspar grandes
laços de amizades que cultiva

ligação cqm a agricultura
iuaRiétr;;ajetó�fra política come

çou quando aceitou ser secre

tário de Agricultura da adminis

tração atual. Adilson salienta que
jamais pretendeu desenvolver
um trabalho sem ser o voltado

par a a profissionalização do

nalidade Política: Ulysses Guimarães e R
Marca: O Valor da Minha Palavra

ólocar Gaspar em posição de destaque el11SC ,.'

Luís Carlos Spengler - Cuca, nasceu em Gaspar.
Casado com Maria Rasem S. Spengler é pai de 3
filhos. Empresário de micro empresa do setor

têxtil sua vida é pautada por extensos 'serviços
prestados a comunidade:
'Presidente do Clube Atlético Tupi; Vice
presidente da Sociedade Canarinhos; Membro do Conselho de

administração do Hospital Nossa Senhorado PerpétuoSocorro.Vice
presidente da Associação de Moradores do Bairro Sete de Setembro;
Vereador eleito por três legislaturas, em 1976, 1992 e 1996; Atuou
como vice-prefeito de 1993 a 1998;Vereador atuante do município
presidiu a Comissão Especial de investigação.
"Gasparenses, fazemospoliticapor vocação,porque vemos nela

a oportunidade departicipar com a comunidade, visando
atender seus anseios enecessidades".

VoteCUCA
11666

BETO OEMMER - POT 12680

PPB

Éempresário deMicro Empresa; Casado com Ana Zenaide Demmer, tem dois filhos,Marco Andreye Sabrina; Fundador e Diretorda AMPE
- (Assoeiação de Micros e Pequenas Empresas de Gaspar); Fundador da FAMPESC - (Federação das Associações de Micro e Pequenas
empresas de Santa Catarina); Vice-presidente da FAMPESC por dois Mandatos, chegando a assumir interinamente a Presidência e atualmente

-

ocupa o.cargo deTesoureiro. Teve destacada atuação em nível nacional, na organização, lutas e conquistas do setor; Presidiu por dois mandatos
a Associação de Pais e Professores da' Escola Básica Ivo O'Aquino (Coloninha); Fundou e presidiu por dois mandatos o POT de Gaspar; Na
juventude, participou ativamente do Movimento Jovem da Igreja Católica; Participação no Movimento do Cursilho de Cristandade; Suplente
de Vereador por duas vezes, tendo assumido a titularidadepor 30 dias; Atuou comoSecretãrio de Indústria, Comércio e Turismo de Gaspar. sendo
responsável pela criação da Lei de Incentivos (1670/97), que culminou na vinda de novas empresas para o Município, e apoio a empresas

gasparenses; Responsável pela vinda do SEBRAE-SINE-SENAl para o nosso Município; Criou, presidiu e é membro atuante do CMDE ....E.;:I;l;,,;;,;Io,;o.....

(Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico); Criou o COMTUR e conduziu o PNMT (Programa Nacional de Municipalização do Turismo), elevando Gaspar
à classificação, pela EMBRATUR, de Município Prioritário para Desenvolvimento Turístico; Foi' conselheiro do CMOR (Conselho Municipal de Desenvolvimento

Rural); Implantou em parceria com o Professor Amo, o Curso de Eletrônica; Presidiu por inúmerosas vezes a discussão sobreCooperativas de Trabalho; Palestrou pelo
Estado de Santa Catarina, sobre Associativismo; Participou da Missão Empresarial à Itália, promovida pela FAMPESC e Governo Estadual. para conhecer o modelo
italiano de Associativismo.

Sempre atuei fortemente em muitas frentes de organização de Sociedade, principalmente como voluntário. Hoje tenho pleno conhecimento de uma Administração
Pública e de uma Câmara de Vereadores, estando preparado para ser o seu Vereador.

Peço o seu voto de confiança. Você Decide.
No di" 1° de outubro, dê um voto de qualidade para um candidato de qualidade:

BETO DEMMER -12680
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Professor esperavoltar aprefeitura
Francisco Hostins

professor aposentado
.

Filho de pais aqricultor
nasceu no bairro Arraia

onde permaneceu até os

nove anos quando foi para!
)'0 Seminário.Aos 66 anos e

.çom quatro filhos conta
.

e iniciou os estudos no

COlégio Cristo Rei.

Formação
Em 1947 foi/para o Seminário

em Rodeio onde fez noviciado.

Concluiu o científico no Semi

-nário em São Paulo. Cursou três
anos de filosofia em Curitiba e

três anos de teologia em Petró

polis. Faltando cinco meses para
se tornar padre desistiu e voltou

para Gaspar aos 29 anos.

Atividades

fomeçou -á_ trabalhar no

cartório Santos e foi professor
do -Coléqio Sagrada Família em

Blumenau. Posteriormente, as ....

sumiu a direção do Colégio Frei

Godofredo onde permaneceu

por 18 anos.

,

G. Arruda

Sempre ligado a educação acredita no exemplo da família

estreitado ainda mais os laços familiares não tem dúvida: "É à

base de tudo".
ln i c i a ç ã o p o I í t i c a

ngressou para a política em 1965 já quando trabalhava com

E ê:ra'Ya� Santos, uma das lideranças gasparenses na época.
Anos após foi indicado como candidato a vice-prefeito na chapa
de Raul Spengler. Na eleição seguinte, em 1982, foi o vereador

mais votado. Em 1988 candidatou-se a prefeito e foi eleito.

rifâ nc+a

O.LªI:u:;ja"é('lembrada por Francisco Hostins, em primeiro lugar,
pelos momentos em que ajudou o pai no engenho de açúcar e

depois pelos anos de Seminário onde passou a infância e juventude.
Recordações dos pais e tios fazem parte de sua memória. "Não

esqueço que íamos a missa todos os domingos. Quando chovia

meu pai ia sozinho e nós ficávamos em casa rezando com minha

mãe".

Dificuldades

X:i.l;ª�:g,*kd,e;;>"rnorar no interior da cidade e fazer parte de uma

família de 09 irmãos com dificuldades econômicas são as

lembranças das maiores dificuldades.

:&Família ,

''><te:mlill11�{6j1'41ifo'Francisco Hosti ns casou-se com Se I ma Agu iar.
Considera a família sua maior riqueza. Avô de seis netos que tem

COMUNICADO
A Doutora CLAUDIA INÊS MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64" Zona, Gaspar, Se. ___

COMUNICA AOS ELEITORES E DEMAIS INTERESSADOS, QUE AS SEÇÕES RECEPTORAS DE

VOTOS A SEGUIR RELACIONADAS, IRÃO FUNCIONAR, NAS ELEIÇÕES DE 01/10/2000, NOS

LOCAIS ABAIXO INDICADOS:
I - MUNICÍPIO DE ILHOTA:

SEÇÃO 147, do SALÃO PAR9QUAL SÃO PIO X:

IRA FUNCIONAR NO "COLEGIO ESTADUAL MARCOS KONDER", CENTRO.

SEÇÕES 67 e 68, da PREFEITI}RA MUNICIPAL:

IRAO FUNCIONAR NO "COLEGIO ESTADUAL MARCOS KONDER, CENTRO.

SEÇÃO 71, da ESCOLA MUt'lICIPAL DE SÃO JOÃQ: _
__

IRA FUNCIONAR NO 'SALAO DA CAPELA DE SAO JOAO, LOC. DE SAO JOAO.

SEÇÃO 72, da ESCOLA MUl'iICIPAL DE BOA VISTA:
A

IRA FUNCIONAR NO "SALAO DA CAPELA SANTO ANTONIO", LOe. DE BOA VISTA.

SEÇÃO 73, da ESCOLA MU�ICIPAL DE BARRA D!=l LUIS ALVES:
'

IRA FUNCIONAR NO "SALAO DA CAPELA DE SAO LUIZ, LOC. DE BARRA DE LUIS ALVES.

SEÇÃO 76, da ESCOLA EST.;\DUAL DE BARRANCO ALTO:

IRA FUNCIONAR NO "COLEGIO ESTADUAL VALERIO GOMER, LOC. DE PEDRA DE AMOLAR.

SEÇÃO 82, da ESCOLA MUNJCIPAL ALTO MORRO DO BAÚ:
IRA FUNCIONAR NO "SALAO DA CAPELA NOSSA SENHORA APARECIDA, LOC, DE ALTO

MORRO DO BAÚ.
CLAUDIA INÊs MAESTRI

JUÍZA ELEITORAL

e rs pecU�fas
"'0 perspectiva que o exemplo da família cristã seja

seguido.

�rsonalidade política: Antônio Cario

atisfação: Vida familiar e cristã ..
".,'.,. arca: Humildade e dignidade.

COMUNICADO

HILDEMAR THIEL, CHEFE DO CARTÓRIO ELEITORAL DA 64" ZONA, GASPAR SC.,

COMUNICA. POR ORDEM DA ORA. CLAUDIA INÊS MAESTRI, JUÍZA ELEITORAL,

AOS ELEITORES DE OUTRAS ZONAS E QUE QUEIRAM JUSTIFICAR O VOTO, QUE OS

FORMULÁRIOS DE JUSTIFICAÇÃO JÁ ESTÃO SENDO DISTRIBUÍDOS

GRATUITAMENTE NAS CASAS LOTÉRICAS EAGÊNCIAS DO BANCO DO BRASIL, BESC

E CAIXA ECONÔMICA FEDERAL.

INFORMA, AINDA, QUE O FORMULÁRIO MENCIONADO DEVERÁ SER

PREENCHIDO PELO ELEITOR INTERESSADO, E APRESENTADO PESSOALMENTE, NO

DIA DAS ELEIÇÕES. EM OUALOUER SEÇÃO RECEPTORA DE VOTOS, OU NO POSTO

DE JUSTIFICAÇÕES QUE FUNCIONARÁ NO CLUBE ALVORADA. À RUA CEL.

ARISTILlANO RAMOS. NO CENTRO DE GASPAR.

GASPAR, 11 DE SETEMBRO DE 2.000

IDLDEMARTHIEL

CHEFEDECARTÓRIO.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Luiz Fernando Poli,
nasceu em Gaspar no

Bairro Co/aninha. Com
anos, atua/mente exerce a

unção de advogado.

'Origens
Seu pai, Eurides Luiz Poli, era

alfaiate e músico. Quando veio

para Gaspar foi um dos
fundadores e o primeiro
maestro da Banda São Pedro. Foi
também um dos fundadores do

Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo' Socorro. Sua mãe
também foi colaboradora e

benfeitora do HNSPS e

fundadora da Apae.

Infância
A infância e lembrada pela

convivência com os irmãos e

pelos "bicos" que fazia para
colaborar na manutenção da
família e para continuar os

estudos.
.

07- Suplemento Especial

usca e otri
G. Arruda

Fo rmação
'Estudouúno Colég io Professor

Honório Miranda e Colégio Frei
Godofredo.· Formou-se em

Direito pela Universidade

Regional de Blumenau.

Dificuldades

�:.i.g�!.g.tficüldade lembrada por Luiz Fernando Poli diz respeito
ao alxO"'poder aquisitivo de sua época de infância e o esforço
para continuar batalhando.

Família
Bastante-ufiído com os irmãos, são nos encontros de datas

cômemorativas que se reúnem. Os dez irmãos moram hoje em

Florianópolis, Blurnenau e Curitiba. Para Poli a família é o exemplo
dos pais.

.

niciação política
suiz Fernàr(do Poli nasceu dentro da vida política. Seu bisavô

foi prefeito por duas vezes em Nova Trento. Seus tios foram
militantes e lideraram a vida política em Gaspar. Em março de

1966 começoU a trabalhar como Servidor Público na prefeitura.
De 1976 a 1982 esteve filiado ao MDB. Em 1976 foi eleito prefeito
com uma diferença de 23 votos. Em 1985 foi um dos fundadores

do PFL, saiu candidato em 1988, mas não se elegeu. De 1992 a

1996 governou Gaspar novamente.

Pe_rpesctivas
uiz'.fernan'do Poli espera que haja uma mudança para melhorar

o mundo. Tem como perspectiva que todos tenham uma vida
melhor.

:.'
Personalidade política: Marco Maciel ..

: Sátisfação: Preservar os amigos que conquista0
ridâdes paraGaspar: Educação, saúde e geração de

empregos.

Receba nosso'agente

I

APAE
GASPAR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Do
'srtoBeduschl, 45 anos, pela segán

Ito da cidade onde nasceu. Sua 'carreira e

ligada à política.

nfânç!a travessa'

J:[,i�*",��.,gusthi, quando criança, sonhava com os gramados de

futebófBorn de bola, o menino que passou grande parte da sua

infância brincando pelos bairros São Pedro e rua das Cuias - hoje
bairro Santa Terezinha - chegou a atuar nas equipes do Palmeiras,

Olímpico e no Clube Atlético Tupi. Do Tupi carrega momentos

inesquecíveis e amizades sinceras. Entre as travessuras que

praticava, Dario conta que futebol e caça de passarinhos eram

suas preferidas. "Confesso que fui bastante levado".

dolescência
, asadolescência, estudou no Colégio Honório Miranda e concluiu

o 20 Grau no Colégio Santo Antônio, em Blumenau. Com desejos
de estudar fora, Dario chegou a cursar Engenharia Civil em Pelotas/

RS, mas logo desistiu da faculdade e dos treinos de futebol, para

casar-se com Maria Luiza Monerat e ajudar o pai na administração
da empresa Café Beduschi.

Amor pela/política
já't+exer@endo a política, seguia os exemplos dos pais e atuava

na comunidade organizando competições esportivas em campos

de várzea. Seu trabalho veio ser reconhecido, tanto que aos 26

anos foi nomeado o candidato a prefeito pelo PMDB, tendo Ursinus

Schmitt como vice nas eleições de 1982. Perdeu a eleição para o

saudoso Tarcísio Descamps, mas permaneceu na p o l it ica

coordenando campanhas, como a de Francisco Hostins em 1988,'
e atuando em setores das. administrações.

onge de çasa
De'sc:o_ntent� com sua carreira profissional, Dario partiu com a

família para outros estados em 1989, retornando dois anos depois
para, novamente, coordenar uma campanha: a do primo Valmor

Beduschi Júnior, candidato pelo então fundado diretório do PTB,

hoje sigla de Dario. Em 1993, Dario volta a morar longe de Santa

Catarina mais uma vez. Distante de Gaspar e da politica, não resistiu

e em 1996 volta para ficar. Nesta administração, na qual ajudou a

eleger, teve a oportunidade de comandar a Comissão Municipal
de Esportes e a chefia de gabinete do prefeito em exercício,
Andreone Cordeiro, seu correligionário e ex-amigo.

Af"
.

,:\\.Es perança :

'%:>-f:ilh:o do ea(a_1 Dário e Lory, Dario Beduschi vive uma vida simples
no centro da cidade e espera que a tradição da sua família nos

mCOLÉGIO SÃO FRANCISCO

G. Arruda

Foi no gramado do Thpi onde fez grandes amigos

trabalhos comunitários em Gaspar durante toda a história possa

contribuir para a sua vitória em 10 de outubro.

Personalidade Política: Juscelino. Kubitsche
-:ª'

Satisfação: Pescaria

Brioridade: Infra-estrutura

RuaDora1ícioGarcia, 777 - Gaspar/se. E-mail: csf@zaz.com.brSite:wwwblmnenau.z::lZ.com.br/csf

Democracia e .realidad
- :=

.,0 Colégio São Francisco pr,9móveu;;.
debates çRffi todos os candidatos aprefeit�

O objetivo além de prosurar produzir á

politização foi oportunizar, aos alunos do

'. Ensinó�Médio, qtlesti�natp$ntb�quéªos-'
coloquempróximos dos p!6blemas ªa

�.

comunidade. I�
..

.

Feira de Ciências
AFeira de Ciências realizada no dia 21 de

setembro intitulada "Investigando oMundo
da Água" recebeu notáveis elogios dos

:visitantes. Agradecemos aosparti�ipantes,
.

;:8, pais, professores, funcionários e

;'pri.f!cipalllente"aos alunos que colaboraram
'para a realização de mais-um evento

representativo em nossa escola.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ociedade
.cíne Foto Mary

Filha de Alexandra e Antônio, Gabrielle Fernanda

Pereira completou 2 anos de vida dia 23.- _

A aniversariante comemorou
a data,naAssocmçao

Condor Biu.

9?��dialista e músico Dino Souza está lançando seu
no Vale do Itajaí. Com 12 faíx

"

t.
as, o novo álbum

con a com v_anado repertório demúsicas gauchescas
para você divertir-se. Confira!

li M chi que completa
Parabéns especi�s a Fe pe

, �r dia 30/09. Os
rimeiro arunho no proXilllO .

se� p
lhosos valtair e Dorizete

desejam
paiS super orgu

felicidades!

A sempre
simpática Luciane
Krauss Barbieri ,
funcionária do

.

Departamento de
Contabilidade da
Pref. de Gaspar
comemorou mais
um niver no

último dia 21

recebendo muitos

cumprimentos de
familiares e

amigos.

�_

munica a seus clientes
- -:.;;,,�... :.,�- -

-

� "'..-::,.,...

quê-no'período de 30/0�ra
21/10 nãoestará '

FalOS
Acontecimentos

No mesmo ritmo, Samanta Ducatelli,
Graziela Fernandes da Silva, Rafaela

Gonçalves e Alexandre Reinert

curtiram a super noite.

Rosele Spengler curtiu um super
sábado com a turma do laboratório

de informática da FURB.

Carla üller, Alia Luiza 'pombal e Kátia
Fernandes Ristoff participaram da

comemoração dos aniversários de
Ricardo Alves e jéferson no último

domingo, dia 24 .

. -

Em clima de romance Arno e Baby
(do programa Baby Interativa)

curtiram de maneira müíto especial
seu final de semana em Balneário

Camboriú. Roteiro: Vila

Gastronômica, Café São Roque ...

�, tRetornará suas atividades normais no
-;;-,_." -,...,�� ��

�--"J]róximv dia28(10. Nãoperca!

Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5ª· feiras com passagem de

ida e volta por R$ 4,00.

Dedicatória

l� nacapado
't recebe.No ver

ã é escrita.Embalagem d

Entrega especial.

E Personalizada com o seu
.� nome délaíe). Embal

.

8 Presente. Entrega Especi

o
Vai até o endereço. Faz mensa

t: personalizada para a pessoa ce

ã cesta de flores e café opcional

Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para começar com o pé direito a

primavera, que tal você plantar uma árvore?

Você sabia que uma árvore do tipo sibipiruna, sozinha,
transpira no verão, cerca de 400 litros de água por dia. Isso
equivale ao efeito refrescante proporcionado por aparelhos
de ar condicionado, funcionando o tempo inteiro, 24 horas

por dia. Como se não bastasse, uma árvore ainda proporciona
sombra para você, abrigo e alimento para pássaros e pequenos

animais, pode dar privacidade à propriedade, reduzir o
barulho e a poeira, e tornar sua rua ou sua casa ainda

mais aconchegante e bonita.

Então, mexa-se, plante uma árvore. Existem no mercado

muitas espécies de árvores, sejam ornamentais ou frutíferas.

Antes de mais nada, é preciso gostar do "jeitão" delas, apreciar
seu visual, ou seja, se você é daquelas pessoas que não gosta de

amarelo, esqueça o ipê, a acácia, a aleluia ... Concentre-se em

árvores que dão flor na cor que você goste. Mas não é só isso.

Determine também a finalidade que a árvore terá de cumprir. Se
o seu jardim for grande com bastante espaço, você pode optar .',1
por uma árvore do tipo cinamomo, rabo de tucano, chapéu de

sol, jacarandá-mimoso, espatódea, sibipiruna, flamboyant, etc.
No entanto se você prefere uma árvore de meio porte, você

pode plantar pata de vaca, jasmin manga, manacá, chuva de

ouro, acácia mimosa, resedá, chorão e muitas outras"Não se

esqueça: plantada sem maiores preocupações e com um pouco
de sorte, pode até ser que você consiga uma bonita árvore.

Agora, com certos cuidados, as chances de sucesso são muito

mais seguras e com toda certeza você terá uma bela árvore, com

direito a sombra e água fresca.

·,·Pt332�.2329

Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

FARMÁCIA----------,

Medicamentos ePerfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

Semana Franciscana -100 anos'
1900-2000

Os franciscanos atendem a Igreja
de Gaspar há mais de cem anos. Mas

a partir do dia 17 de setembro de

1900, residem, de maneira

permanente em Gaspar. Inicialmente
vinham e retornavam de Blumenau.

Agora completamos 100 anos de

presença fixa aqui.
Isto é motivo de alegria e louvor a

Deus. Teremos assim, a SEMANA

FRANCISCANA, com a

programação abaixo. Convidamos a

todos gasparenses a louvar o Senhor

e celebrar esta data festiva.
DIAS
30 setembro - SÁBADO

19:00-h - Missa: CoI. São Francisco

-Encenação com grupo de Itajaí
l%ut - DOMINGO - 08:00h-

Missa de São Francisco - 18:30h -

Missa
.

.02/out - SEGUNDA - 07:00h -

Oração da Manhã- - 19:00h - Missa

03/out - TERÇA - 07:00h -

Frei Benjamim

Oração da Manhã - 19:00h - Missa

com OFS profissão Solene - Trânsito

de S. Fco.

04/out - QUARTA- Dia de São

Francisco: - 07:00h: Oração da

Manhã - 15:00h - Coral e Teatro de

Blumenau - no salão Cristo Rei -

19:00h - Missa:

05/out - QUINTA - 19:00h -

Missa

06/out -:- SEXTA - 19:00h -

Missa - Dom Quirino - 20:00h -

Noite cultural

· Colégio das Irmãs

· Jovens
· Coral do CoI. São Francisco

· Conjunto (jovens da Matriz)
· Lançamento do Livro PASTOR

INQUIETO - D. Quirino
07/out - SÁBADO - 15:00h -

Bênção dos animais - Pátio da Matriz
'.

- 19:00h - Missa: noviços, freis que
trabalharam aqui, regional,
autoridades, comunidades

C\f Áries - Os acontecimentos de

hoje vão lhe deixar contente.

"'(:f Touro - A sorte pode ser a

grande responsável das vitórias. '

.II Gêmeos - É preciso ser prático
hoje se quiser ter segurança
amanhã.

§ Câncer - Não fique na

.() defensiva, seja diplomático.
U[ Leão - Acredite em si mesmo e

rw
na sua capacidade de realizar.

Virgem - Muito trabalho e

dinheiro curto. Amor sensual.

fi Libra - Suas idéias despertam
-

sentimentos antagônicos.
m. Escorpião - Otimismo que o

manterá mais relaxados.

>l' Sagitário - Resolva apenas os

problemas mais urgentes.
. '30 Capricórnio - É hora de buscar

no passado as respostas para viver

melhor o seu presente .

� Aquário - Aproveiteo dia para
estabelecer metas.

Peixes - Alguémmuito próximo
anseia por suas carícias.

;.r--- .

*

EtETRO TECN1CA SCHE1DT LTDA
Instalações Elétricas em geral
Alta tensão e baixa tensão

Fone/Fax: 332;.1344/332-0686

CAMA - MESA -.ºf\<Nti9...

- Pf([���"t::E:S.- ºE,ÇOR.f\ÇAO

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até J O vezes.

Esperamos por você!!!

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Espaço
o dia da eleição

(Artigo 240) parágrafo único e artigo 302

do Código Eleitoral. Artigo 39) parágrafo 5°)
incisos I e II e artigo 43 e da Lei 9.504/97.

Resolução número 20.562 do Egrégio Tribunal

Superior Eleitoral).

É proibido
Os candidatos, partidos, coligações, cabos

eleitorais e simpatizantes de candidaturas não

poderão de forma alguma:
1,.,..' fazer reuniões públicas e comícios,

,

2 _ realizar concentração ou aglomeraç-ão de

pessoas;
3 _ usar alto falantes, carros de som;

4 ,_ distribuir comida;
,

5' ""'" oferecer transporte;
6 _ fazer funcionar postos de distribuição ou

entrega de material de propaganda;
7 _ distribuir qualquer tipo de propaganda como,

volantes ou santinhos, jornais, ou revistas;
8 _ conversar com eleitores para alicia-los;
9 _ coagir eleitores;
10 _ fazer manifestações públicas nas ruas, praças,
etc ...

,

11 _ usar qualquer propaganda por parte dos

mesários e escrutinadores.

-;

É permitido
1 _ a manifestação individual e silenciosa da

preferência do cidadão por partido, coligação ou

candidato;
2 _ uso de botton o distintivos;
3 _ uso de camisetas;
4 _ a utilização de adesivos em veiculos;
5 _ uso de bonés;
6' _ a permanência da propaganda em outdoors;

7 _ a permanência da propaganda existente em

bens particulares;
8 _ a permanência de mensagens em locais

permitidos;
9 _ a propaganda em jornal e revistas de circulação
normal;
10 _ o uso pelos fiscais partidários, de vestes com

o nome ou sigla do partido ou coligação a que

SIrvam.

Observação '

É vedada a aglomeração ou concentração de

pessoas portando os referidos instrumentos de

propaganda.

"Dia das eleições é dia do eleitor"

Supermercado
Stanke

conferir "nossas
ofertas!

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cidasc recebe 26 novosveículos
A Companhia Integrada de

Desenvolvimento de Santa Catarina

(Cidasc), sendo 20 Fiat Palio do tipo 1.6

e seis do tipo LO, num investimento de

R$551.096,48. "É um investimento

importante para melhorar as condições
de trabalho", afirmou.

O presidente da Cidasc informou que
os automóveis recebidos hoje serão

.

distribuídos em 16 regionais da empresa
e vão ficar à disposição de médicos

veterinários e engenheiros agrônomos
para os serviços de fiscalização do

Programa de Defesa Sanitária Vegetal e
Animal do Estado. Satisfeito com o

trabalho desenvolvido pela Secretaria da
Agricultura e da Cidasc, o governador
Esperidião Amin enalteceu o empenho
dos servidores na fiscalização e no

combate à febre aftosa no Estado.

"Estamos sustentando uma posição
única no Brasil", ressaltou, numa

referência à manutenção do certificado
de zona livre da doença, conferido a

Santa Catarina mesmo após a

identificação de focos de febre aftosa no
Rio Grande do Sul. Acrescentou que se

o Estado ostenta uma situação
diferenciada de seus vizinhos, deve-se à

.

responsabilidade de seus servidores.
"Provamos :

que temos condição
privilegiada de produtores, servidores
públicos e profissionais aptos e

preparados tecnicamente".

O secretário da Agricultura, Odacir
Zonta, destacou a atenção dada ao setor

pelo governo estadual. "Contamos com

o apoio e o. amparo legal para
desenvolver nosso trabalho", garantiu.
Exemplo disso, segundo ele, ficou
demonstrado na parceira firmada com os

produtores rurais para estabelecer as

barreiras fixas e ambulantes, montadas

para fiscalizar a qualidade de vegetais e

animais que entram em Santa Catarina.

"O governo está interrompendo o

contrabando e cuidando da segurança
dos catarinenses".

Selo de qualidade
Em outra oportunidade a Cidasc foi

informada que irá receber a proposta
para a construção de um laboratório

especializado na análise de resíduos de

agrotóxicos nas frutas. Luiz Borges,
I

I Retificação I

presidente da Associação Brasileira de

Produtores de Maça, destacou que a

medida é fundamental para viabilizar

outro projeto: a criação de um selo de

qualidade para a produção da maçã
catarinense, especialmente nas pequenas

propriedades.
Luiz Borges informou que já existem

os recursos necessários para a construção
do laboratório. "Os próprios produtores
vão financiar o empreendimento",
assegurou, ao comentar que, a iniciativa

privada tem de ajudar o governo a cuidar
. dos interesses comuns. "Buscamos

soluções conjuntas".O presidente da

Associação afirmou que além da parceria
da Cidasc, os produtores vão contar com
a participação de especialistas da

Universidade Federal de Santa Catarina,
já que a instituição está habitada para
executar os trabalhos. "A UFSC usa

tecnologia moderna, segura e barata".

Ele lembrou que atualmente a análise de

resíduos é realizada somente no

Laboratório Biológica de São Paulo, cuja
capacidade de atendimento está saturada

e os custos são muito elevados.

Na edição de n° 27 do Jornal Metas (de 13 a 19 de

setembro de 20(0), página 08 do caderno "A" emmatéria

referente ao Torneio de Pesca publicamos'
involuntariamente a foto.mencionada ao lado.

Informamos aos nossos leitores que a foto publicada
junto àreferidamatéria não se trata dopesqueiro citado.
Esclarecemos que a foto, em posse de nossos arquivos,
é um registro do Pesqueiro do Elpídio, localizado à rua

Rodolfo Vieira Pamplona, bairro GasparMirim.
Aproveitamos a oportunidade para pedirmos

desculpas às pessoas que se sentiram lesadas pelo nosso
erro.

Revenda e assistência técnica autorizada

.

=Motosserras
-Roçadeiras
-Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460 ..

�
Centro - Gaspar

. ....1J ....tl',.

FonerFax:332-1236

=Desintegradores
=Pulverizadores

Lida. -Lava lato
Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

A massa de arfrio deverá deslocar-se para o oceano, favorecendo a ocorrência de

nevoeiro ao amanhecer em quase todo o Estado. Condições de geada fraca e isolada do

Meio-Oeste ao Planalto Sul, ao amanhecer. Maior nebuiosidade e chuva fraca isolada

entre a madrugada e inicio da manhã da Grande Florianópolis ao norte de se Nas

demais regiões, o predomínio será de sol com poucas nuvens. As temperaturas deverão

elevar-se. Os ventos soprarão de nordeste, com intensidade fraca a moderada e rajadas
ocasionais.

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665

Calcário

Informamos aos intere-

ssados que estão sendo aceitas

• novas .encomendas de calcário

: os preços são: R$' 8-,5.0j ton a

: granel; R$ l ó.Oü/ron ensacado.

: O frete ficará por conta da

:P.M.G.
li
•

Patrulha Mecanizada
•
•

•

• Os produtores rurais, devi-
..

e damente inscritos, interessados
: em receber atendimentos da

,: patrulha mecanizada, deverão
• fazer suas reservas para trator

de . pneus, sendo que ,são
realizados serviços de arado,

•

rotativa, grade, roçadeira e

• distribuidor de calcário.

: Preços: tratares Ford 4630: R�
� 15,00jh; trator Val-met 885: R$
·18,OOjh; retro R$ 15,OOjh.
•

Carteira de Produtor

Rural

_',"�.
Os produtores rurais inte-

tit ressados em utilizar os serviços
, .

k,,!I de trator de pneus, deverão
�'-.

.

• proceder a confecção de

�1'; carteirinha de produtor rural.
': Os documerrtos necessários são

, '�: duas Fotos 3x4 e o Bloco de
:ic '. Produtor Rural.
>.�,.

JulianoAndré dos Santos
Secretário Municipal de

Agricultura

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
de lixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Vende-se
Casa com 3 quartos, sala, cozinha,

sala de jantar, 1 banheiro e área de

serviço, localizada no bairro Sete de

Setembro, rua 25 de Julho, n" 245.
Valor R$ 20.000,00 Aceita-se carro

no negocio. Informações pelo
telefone 9979-7472 com Márcio.

I,
" <, '",''' ;/

" ".,
-,

"

Anuncie no ,

-

Jornal
Metas

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmeta@teml.com.br
I

Das 11:00 �
às 13:00 h

�.332-0002 .

A�__fM
�

LiDO eH
Imóv�is

-0308
79-7753

VENDE APARTAMENTO
Ref. OI - Apartamentos no Ed. Monte CarIo - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma entrada

e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora .

Ref, 02 -Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e demais

dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apto cl03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo de quarto
casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

,

CASAS '-.'

Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo 3.072m2

fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$ 40.000,00 , 50%

de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra proposta
R$ 60.000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria cl03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências. Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,06 - aceita carro ou terreno cI parte de

pagamento.
Ref. 07 � Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2,- casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50,000,00.
Ref. 08 - Casa Alvenaria no bairro Santa Terezinha: casa nova medo 104m2, contendo suíte mais 02 quartos,
BWC social, demais dep., garagem, terreno murado - proximidades da academia Tropical, mega padaria e

supermercado. Condições de pagamento: R$ 18.000,00 de entrada. Saldo de 35 prestações fixas de R$ 1.000,00;
financiamento direto pelo proprietário construtor.

.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a l.ooom2. Preço
R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36 'meses.
06S: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref, 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-íris, área medindo 382,oom2
- livre de enchente.
Réf, 15 -TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Sehramm, Bairro Coloninha
- distante 200 metros da Círculo S/A.
Ref. 16 - Terreno Medindo 10.6l5,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço R$
27.000,00.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes. parcelas de R$ 275,00 - ou

à vista a combinar.
LOTEAMENTO POR DO SOL

Terreno medindo 456m2 - R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.
VENDE-SE LANCHONETE

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$ 15.000,00
a vista.

Avenida das Comunidades, 10, 20 andar - sala 05 (prédio do Balí)

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bela Vista .- Alvenaria I 95,OOm2 - 03 dormitórios - sendo O I suíte - R. Bmsília· R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A, Souza � R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Bom Retiro -'R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - �ua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia - R$ 25 míl;
- Alvenaria com 288,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Iporâ - R$ 65 mil. Aceita carro;

Centro - Alvenaria com 144,00m2 - ·03 dormitórios - sendo I suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 220,OOm2 - 02 Pisos - 03 dorml02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schrumm -l{$ 35mil;
- Alvenaria com 94,50m2 - 03 dormitórios - Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
Figueira - Alvenaria com 134,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 -03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 112,oom2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Terreno com 3.330,OOm2 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
- Alvenaria com n,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 91,00m2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 míL Aceita troca casa menor
valor· Figueira/Coloninha/Guspar-Grande;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55,00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,00m2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,00m2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 15 mil;
B, Santa Terezinha - Alvenaria com I 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com 120,00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ .J3 mil;
B, 'Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte com hidro e piscina R, Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 1'80,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;

VENDE - TERRENOS
Barracão - Rua João de Borba com 1.5G8,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de J�lho com 828,58m2, contend� O I prédio em construção - R$ 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 421, I lm2 - R$ 14 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,OOm2 - R$ 6500,00;
- Loteamento São Pedro com 416,00m2 - R$' l7 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,OOm2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$ !O mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,5Om2 - RS 8 mil;

,

B. Sete de 'Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,OOm2 - RS 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;

,

- Rua Eduardo Heinig com 592,OOm2 - RS 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua Canoinhas com 561,OOm2 - R$ 10 mil;
Poço Grande - RuaSílvio Garjeski com 748,00m2 - RS 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Sumos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/lllIota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente pam a rodovia - RS 30 mil;
- Terreno com 3. I 92,OOm2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/llhota com 22.oo0,OOm2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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o presidente da CBF, Ricardo
Teixeira, cedeu às, pressões na

madrugada desta terça ebateu omartelo
sobre a demissão do técnicoWanderley
Luxemburgó, de acordo com

informações da agência Globo. O
substituto de Luxemburgo na seleção
deve ser o gaúcho Luiz Felipe Scolari,
que está no Cruzeiro. Faltariam apenas
pequenos detalhes para confirmar o

nome do técnico gaúcho, que pode ser

anunciado ainda hoje. Carlos Alberto

Parreira, do Atlético-MG, também está
entre os cogitados. Luiz Felipe chegou
a Porto Alegre segunda de madrugada,
jantou com o presidente da Federação
Gaúcha de Futebol, Emídio Perondi, e
a lh47min foi para o estádio Olímpico,
no velório de Luiz SilveiraMartins, pai
do ex-presidente do Grêmio, o Cacalo.
Luiz Felipe negou que tenha sido

convidado para o cargo. Este foi o

mesmo discurso utilizado por ele em 97.
Na ocasião, ele estava no Jubilo Iwata,
do Japão, e um dia depois de dizer que
não sabia de nada, apareceu no

Palmeiras. Este ano, Scolari falou ainda

que só sairia do Palmeiras para ir para
um clube europeu. Mas, em fevereiro,
já havia acordado verbalmente com o

Cruzeiro. Ricardo Teixeira pretendia
amadurecer mais a idéia da substituição,
mas o fracasso da seleção olírnpica e

os escândalos envolvendo a vida

particular do técnico levaram-no a

acelerar a decisão. Depois de sucessivas
reuniões na Austrália e seguidos
contatos por telefone com a diretoria da

CBF no Brasil, Teixeira obteve o aval
de seu vice, Alfredo Nunes, e

concretizou a queda de Luxemburgo,
que ainda não foi, comunicado'
oficialmente da sua saída. Ricardo

Teixeira, que permanece em Sydney,
sugeriu, politicamente, um estratégico
pedido de licença. Teria nascido aí a
decisão de Luxemburgo viajar para
Miami. O cartola comentou a um

amigo, em Sydney, que o pode adiar a

saída de Luxemburgo é o jogo contra a

Venezuela, pelas Eliminatórias, dia 8.

Apesar de que Candinho é quem pode
acabar comandando a equipe. Felipão
deve escolher todos os homens de

confiança com quem trabalhará. Paulo

Paixão, que foi seu preparador físico no
.

Grêmio e no Palmeiras, é nome certo

no grupo. O que faltaria acertar - e

depende das negociações do treinador
com o Cruzeiro - é se ele assumirá a

seleção imediatamente ou no ano que
vem, na segunda ,metade das
eliminatórias. Nos contatos com a CBF,
o presidente do Cruzeiro, Zezé Perrela,
deixou claro que não permitirá que

Felipão treine o clube e a seleção, como

Para vereador vote

ALCIR VIEIRA
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ALBERTINA.
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DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22
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• Emplacamento
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• Seguro: Casas, Carros, Vida
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• Documentos

Rua CeI. Arístiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050

os
fez Luxemburgo. Se realmente assumir
logo o comando da seleção, Luiz Felipe
terá de manter a convocação dos 10

jogadores anunciados no sábado por
Luxemburgo, ainda na Austrália, para
o jogo contra a Venezuela. Os. outros
oito ficariam por sua conta, já que a

apresentação está marcada para terça
feira. Na segunda-feira, em Belo

Horizonte, o treinador gaúcho
demonstrou impaciência ao falar sobre

a seleção.
Gastos da CBF

maior do que o investido pelo Comitê,

Olímpico Brasileiro (COB), por

exemplo, no atletismo, que com uma

equipe de 18 competidores, contou com
uma verba total de R$ 29 mil, o que
representa um custo de R$ l.611 por

pessoa. Entre as modalidades que já
conquistaram medalhas pai-a o Brasil ou
que ainda mantêm chances de chegar

-

ao pódio, o judô, com um orçamento �'.

total de R$ 656 mil e 12 lutadores, 'foi
-

o segundo colocado em investimento

"per capita", com R$ 54.666. Na

seqüência estão o hipismo, com R$
27.166 (R$ 326mil e 12 integrantes), o
iatismo com R$ 15.500 (R$ 186 mil e

12), a natação teve R$ 15.058 (R$ 256

mil e 17) e o vôlei contou com R$ 7.593
(R$ 243 mil e 32). Todos os cálculos

foram feitos seguindo a cotação média
de R$ 1,80 por cada dólar norte

americano.

O projeto da Confederação
Brasileira de Futebol, intitulado
"medalha de ouro em Sydney", custou
aos cofres da entidade R$ 150 mil por
atleta, considerando o investimento

total, R$ 2,7 milhões, e o número de

jogadores que compuseram a delegação
na Austrália; 18. Esse valor é 95 vezes

Nosso compronuss»:
/0111 (1 comltlt:idwfe

Nosso di'safio.'

trabaUw:I' e NWlfrrir
eslns propostas
Nossa cSf/,(/.!';ilia:
paneria
Nossa 1I1C/(I-'

{11111lidall,� de llida
;Vosslij!edii!o:

(I seu roto li1:re,
canscienie e

}JoUtizadD.

"Articular todos os segmentos da sociedade Gasparense, contribuindo e agindo no sentido de

cçnstrulr condições âe cidadania para que todas as famílias de Gaspar possam viver melhor;
VPriorizar as políticas e ações da área social-Educação/Emprego/Saúde/Habitação/Segurança/
Cultura/Lazer entendendo-se que o Desenvolvimento Econômico e os Recursos Ambientais/
Naturais são os meios yiabilizadores destas Políticas e Ações; ,

"Fortalecer as Associações de Moradores para que elas junto com os vereadores e com os

agentes comunitários se transformem em centros de organização, formação e promoção da

comunidade;
,

.

VPromover uma administração de inclusão, mobilizando forças e canalizando energias pelo
exemplo, pela coerência, pela justiça; pelo espírito de equipe, pelo respeito, pelo conhecimento,

:

pela valorização da família e, sobretudo pelo fazer juntos. Queremos que Gaspar venha ocupar
'a 1 ª posição em qualidade de vida para que os gasparenses continuem, pelos sonhos, pela
organização, pelo trabalho e pelo amor, a ser cada vez mais unidos, mais realizados e mais
felizes.
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DOIS TOQUES

E Luxemburgo ...

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas - Renovação e 1 ª Habilitação

·332-2334 332-5010

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676 .

Centro - Gaspar/Se

Os dois jogos da. segunda rodada -

fase final - da' Taça.Rio.Ttajaí-Açu,
realizados no último domingo no campo
do Tamandaré, terminaram sem

surpresas. O Ferroviário, equipe que
mais somou pontos durante a

competição, teve pouco trabalho para
derrotar o Cruzeiro por 3 1. Já os dois

líderes desta fase, Águia e Tamandaré,
se enfrentaram e após um jogo bastante

disputado, saíram de campo com um

ponto cada. Placar final: um para o

;;....;;...;;.ME...;::_;;_fi;;....:.:::RS;..___ ---,-----t.( ESPORTE ),. l1-Á
27 a 03/10/2000 -

Í!luiae '.ãôdaré empatam.Ferroviáriovence
.""'.

.

O técnico Wanderley
Luxemburgo passou toda a

participação brasileira nas

Olimpíadas na defensiva,

esquivando-se de questões
polêmicas, tentando mostrar-se

mais simpático e se protegendo das
'

críticas. No dia seguinte à surreal'
derrota brasileira para Camarões e

do adeus precoce da Seleção-dos
o treinador passou da defesa

à retranca completa. As primeiras
e únicas palavras de Luxemburgo
neste domingo em Gold Coast

foram "já falei tudo o que tinha

para falar com vocês (jornalistas)".
O silêncio é adotado pelo técnico

justamente no momento em que o

presidente da CBF, Ricardo �

Teixeira, entra em cena. Reunido

com jogadores e comissão técnica

após o fracasso diante da seleção
camarones a, anteontem, o

dirigente fez um discurso áspero
para o grupo, chamando de

"vergonhosa" a. apresentação
?rasileira nas Olimpíadas e

cobrando reabilitação dos atletas

nas competições futuras. Na

conversa, Teixeira não enviou um

recado direto para Luxemburgo.
Limitou-se a dizer que o projeto em

busca da Copa de 2002 está

mantido, o que para os homens de

confiança do treinador já foi o

bastante para garantir Wanderley I
Luxemburgo no cargo. N este ,

domingo, o presidente da CBF foi

a Canberra e assistiu a derrota da

Seleção feminina para os Estados

Unidos. - O presidente gar�ntiu
que já suportou pressão igual, com
ó ·Lazaroni· e com o Parreira

também, e o 'projeto da Copa de

2002 está mantido - acredita o I

preparador físico Antonio Mello,

que tem sido um dos principais
pára-raios de Luxemburgo ao lado Alunos da Escolinha da Tropical comemoramas vitórias
do consultor-técnico Candinho.

Águia, um para o Tamandaré.

O artilheiro da competição continua

sendo Jean Gasparinho (Ferroviário),
com nove gols marcados, seguido de

Garnizé (Tamandaré) que tem sete.

Com o encerramento desta rodada, a
corrida pela classificação para a

finalíssima se aperta. Entre os quatro
times, somente o Cruzeiro está fora da

briga. Confira como ficou a classificação
geral restando apenas uma rodada para
a definição dos finalistas:

Semana da Criança
A secretaria de Educação, através da

Fundação Municipal de Esportes,
promoverá uma manhã -de lazer em

comemoração à Semana da Criança,
com objetivo de integrar e socializar

vivências na área esportiva. Este evento
acontecerá na Associação da Ceval no

período matutino, com início às 8 horas,
conforme a programação abaixo:

Escolinha da Tropical leva dois troféus
o Torneio de Setembro,

promovido pelo .educador físico

Renato Zimmermann, no último

domingo no Ginásio João dos

Santos, reuniu cerca de vinte

equipes infantis. A Escolinha da

Tropical, sob coordenação do

professor Bruno Romeiro,
conquistou dois títulos de terceiros
lugares. Um na categoria

Iniciação.
A outra equipe levou o troféu

pela categoria Pré-Mirim. Confira
os alunos da Escolinha da Tropical
comemorando as vitórias:
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Rod.lvo Silveira - Km 19 - Rua Dois Irmãos, 110 - 89110-000
Prox. à Plasvale - Bairro Sta. Terezinha - Gaspar - se

Fone: 332-0884/332-5721

12-A METRS
27 a 03110/2000

notável o ensinamento que está Que o posto de saúde do nosso bairro, ou município
apresentando a televisão em torno das tenha eficiente corpo de funcionários, para nos atender.
eleições, e por ser importantíssima dentro Que o transporte coletivo tenha omáximo de segurança
do nível desta fabulosa tecnologia. . e conforto, circulando em todos os bairros.

Pois vamos todos votar sobre a linha Que a população, tenha segurança e tranqüilidade com
direta da informatização, e ai teremos a polícia. e que tenhamos o tão sonhado corpo de

grandes momentos políticos. bombeiros.
Pela primeira vez, vimos este veículo de De termos praças sim, bem harmonizada com a

informação que é a TV, .mostrando ao povo novos rumos população, pois lazer é saúde. Um bom ginásio, completo
de educação política eleitoral e de vermos para o futuro em esportes, dando ao jovem oportunidade de

um povo inteligente, definido e forte; sabendo votar assim ter sua juventude ocupada e sadia, afinal
sendo teremos novos políticos dentro deste novo jovem ocupado, futuro feliz.
critério de educação saberemos ser omelhor Ao chegarmos na prefeitura sejamos
povo e país, políticos honestos, mundo

.

recebidos com respeito de um

melhor. cidadão, que paga o seus impostos
E como funciona uma e tem o sagrado direito de saber e

eleição dentro destes ver como nosso dinheiro está

princípios? sendo administrado.
Vamos refletir juntos Estes, senhores eleitores são

senhores eleitores e ver os nossos os nossos direitos, portanto é hora
direitos de contribuinte. É hora de

.

de saber votar, analisando os candidatos

passarmos a ver o histórico dós que estão a nossa frente detalhe a detalhe,
candidatos. Olharmos sua conduta pois é hora de mudarmos com inteligência e de
de cidadão e político, não deixando nada afastarmos tudo o que não permitiu que Gaspar
de ver e analisar, juntando-se a isto o seu crescesse 'como município. Pois somos vizinhos de

plano de governo. -. cidades importantes como Brusque e Blumenau. E

E pensarmos: será que o seu plano govemamental está Gaspar não é conhecido, o que dizem eles é simplesmente
realmente dentro das necessidades do meu município? o corredor que leva o progresso a estas cidades.

,

Pois bem, ao pensarmos em direitos, quais são os meus Que tal analisarmos os candidatos, olharmos suas

'direitos?
.

posturas e vermos qual teve a coragem, força,
De termos em nossa casa boa água, de ver o agricultor desprendimento, falando ao povo alínguagem que ele

plantar e ter o seu direito de vender direto ao povo, e merece, colocando-se a serviço do nosso município como

assim teremos boa alimentação em nossa família. um cidadão livrepoliticamente, propondo-se a trabalhar
Que nossos filhos vão para um bom colégio, dando- dentro de uma realidade cheia de verdade de ser um

nos a tranqüilidade de lá estarem ótimos professores, grande patriota, escrevendo com firmeza e determinação
incluindo ao bom colégio uma escola profissionalizante, a nova história de Gaspar.

_ dando aos nossos filhos uma profissão. •
Eis o que sonho nesta eleição .

. Ao sairmos nas ruas encontrar-mos ruas bem calçadas �e limpas, lixeiros uniforÍnizados apanhando o nosso lixo,
"

de olharmos a iluminação que é também prioridade, como () c_�
_

a água e vermos que ela está sendo bem tratada.

20 Anos ajudando a construir Gaspar
Rua 7 de Setembro, 112 - Gaspar j

Rua Duque de Caxias,
nº 20 • Gaspar - Centro .

Revele seu

filme em
1 hora

Fone: 332-2277

Fone: 332-0995
332-1273
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